



Making Sex: Zur gesellschaftlichen Herstellung biologischen Geschlechts

Vortrag und Diskussion

mit Dr. phil., Dipl. Biologe Heinz-Jürgen Voß

Montag, 5.5.2014 um 19 Uhr im RUBICON,

Rubensstr. 8 – 10, 50676 Köln

Biologisches Geschlecht erscheint vielen als „sicher“, als „natürlich“ im Sinne von vorgegeben und unabänderlich. Das ist es nicht.

Auch bei den derzeitigen biologischen Konzepten über Geschlecht – genauso wie bei den historischen – handelt es sich um Theorien.

Sie sind Resultat einer gesellschaftlichen Ordnung, die zwei Geschlechter unterscheidet – und die in der Bundesrepublik Deutschland noch immer nicht vor menschenrechtsverletzender Gewalt zurückschreckt, wenn es darum geht, eindeutig „weiblich“ oder „männlich“ herzustellen.

Heinz-Jürgen Voß arbeitet heraus: Mit den aktuellen biologischen und medizinischen Theorien über Geschlecht sind besser viele Geschlechter erklärbar, als nur zwei oder drei.

Kontakt: Ilona Schulz 0221- 2766999-45. Eine Veranstaltung der Lesbischen ALTERNativen Köln, alle Interessierten sind herzlich willkommen. Die Räume sind barrierefrei Eintritt frei.



gefördert vom:

**Ministerium für Gesundheit,
Emanzipation, Pflege und Alter
des Landes Nordrhein-Westfalen**

